

えーがね！ トトモセ

小牧市役所シティプロモーション課観光交流係
鈴木 健

あけましておめでとうございます。鈴木です。北海道はすっかり雪景色になつたと思います。こちらは雪が積もることはないですが寒くなつてきました。

平成29年度のシティプロモーション課で所管している大きなお祭り「小牧平成夏まつり」「こまき信長夢夜会」が終了しました。簡単にではありますがそれぞれのお祭りを振り返りたいと思います。

7月22日と23日の2日間で行いました、このお祭りは八雲の山車行列を参考にした祭りで、八雲でも踊られる跳人（ハネト）踊りや、ファイナーレではダイナミックな花火が披露され、約8万7千人の観客を魅了しました。

2つ目の9月16日開催の信長夢夜会は「ワングランク上のおもてなし」をコンセプトに洒落者だった織田信長が現代に生きていたらどんな夜会を開くのかを想像して企画をし



こまき信長夢夜会

ました。ステージイベントではジャズ演奏、LIVEペインティング、ワイン講座、サンタの披露やフラワーアレンジメント、また信長茶寮というフレードエリアを設けて大人から子どもまで楽しんでいただけます。

最後に10月21日～22日開催の小牧市民まつりです。小牧市民会館、駅前会場の3つの会場で開催し、各種ステージイベントやブース、体験型アトラクションで多くの方々に楽しんでも、この1年間を振り返ってみると、たくさんの町民の方に支えられ、ここまでやつて来られたんだと実感しています。2018年は、2017年の反省を生かし、改善しながら前に進んでいきたいと思います。2018年の目標は、人材確保・育成事業に入れていくことです。本来のミッションを2018年に形にできればと思っています。

2018年を迎えました。スケジュール感覚で協力隊の日常や八雲町のPRなどの記事を書いていますので、ぜひご覧ください！最後に記載のURLからアクセス可能です！

協力隊奮闘日記

協力隊と町民の情報交換

vol.7



1. 協力隊のアメーバブログを開設！
2. また、協力隊の情報発信手段として、新たにアメーバブログを開設いたしました！

リアルタイムの情報は、Facebook・Twitter・Instagram、アメーバブログ、Line@で発信しております。
○Facebook:@cok.yakumo
○Twitter:@yakumo_kyoryoku
○Instagram:yakumochi_kyoryoku
○Line@:@ute03565
○アメーバブログ:https://ameblo.jp/yakumochi-kyoryokutai/

SUZUKI 八雲店

新春 初売り 2018.1/3(水)→7(日)

2017.12 DEBUT!

新型スペーシア & 新型スペーシアカスタム誕生!

ワクワク♪安心が広がる空間

2018.3 発売予定

新型クロスビー誕生!

X-BEET

軽快♪心も身体も満たす新しい小型クロスオーバー

函館中央三菱自動車販売(株) 道南スズキ販売(株)

Tel.0137-62-3111

八雲店店長 中島 邦和